

Eloge funèbre du Professeur Guy RAUBER

L'Académie Lorraine des Sciences a perdu un de ses anciens Présidents mais aussi un ami qui suivit ses travaux pendant plus de quarante années.

Guy RAUBER fut reçu membre associé de notre Académie le 13 mai 1965.

Il y prononça deux conférences :

-le 13 avril 1967 : *Aperçus physiologiques et pathologiques sur les métabolismes ferrique et cuprique chez l'Homme.*

-et le 9 février 1978 : *Foie et contraceptifs oraux.*

Succédant au président Martial VILLEMIN il assura la présidence de janvier 1976 à janvier 1979. De ce fait, il eut la lourde responsabilité d'organiser, avec le secrétaire général Pierre Louis MAUBEUGE les cérémonies du 150^e anniversaire de l'Académie et Société lorraines des sciences.

Guy RAUBER présida cette séance extraordinaire, qui se déroula avec beaucoup de solennité, le samedi 21 octobre 1978 en présence de Monsieur Pierre MESSMER, Premier Ministre, de Monsieur le Recteur Saint- SERNIN , Chancelier des Universités et de Monsieur Louis LEPRINCE-RINGUET, représentant l'Académie des Sciences.

A cette occasion, Guy RAUBER fit Louis LEPRINCE-RINGUET membre d'honneur de notre compagnie.

Après cette brillante présidence, Guy RAUBER , devenu académicien titulaire et membre de droit du conseil d'administration , ne cessa plus de participer à tous les épisodes majeurs de la vie de notre Société.

Très assidu à nos réunions , il nous faisait part de conseils toujours judicieux et raisonnables .

Depuis quelques mois, son état de santé nous priva de ses sages réflexions qu'il instillait délicatement et toujours à bon escient

Nous devons désormais nous demander : qu'aurait dit Guy RAUBER ?

Cher ami, votre élégance de cœur et votre moralité exemplaire va rester inscrite dans nos mémoires.

Votre disparition attriste tous les membres de notre Académie qui présentent leurs très sincères condoléances à votre épouse et à votre famille.

Colette Keller-Didier le 30 12 2008